



横浜市立美しが丘中学校

令和 2 年 4 月 20 日

美中だより

1 号



令和 2 年度がスタートしました。



校長 佐々木 健一

【入学式 式 辞】



春風の強さに立ち向かう心地よさを感じる季節になりました。桜の花びらもひらひらと優しく舞う様子とは別に、ごつごつした力強い木肌にその底力を主張しています。

美しが丘中学校に、本日入学した 121 名の新入生のみなさん、ご入学おめでとう。今日から皆さんは美しが丘中学校の生徒です。6 年間の小学校生活を終え、新たな学習の場として美しが丘中学校に集ってきたみなさんを歓迎いたします。

この数か月、世界中が新型コロナウイルス感染拡大の影響で、収束の兆しがみえない不安と生活の変化を強いられています。皆さんも新しい環境への緊張に加えて、不安な気持ちで過ごしていたと思います。でも、様々な困難は、多くの学びの時であると考えたいと思っています。ウイルスの事や免疫力のこと。マスクの付け方や使用後の処分の仕方、効果的な手洗いについて。経済のことや、社会の中での役割について。学ぶことは沢山あります。学校での勉強としての学びは勿論ですが、これからは、もっと社会の中の自分も意識して欲しいと思います。家庭の中の自分、学校の中の自分、地域の中の自分、日本や地球、宇宙。いま、自然界や世界中で起きていることに関心を持ち、共感することや批判的になることで興味や知識を深めて欲しいと思います。人は個性を持ち、様々な能力ももっていて多様だということ、そして、自分以外の一人ひとりが自分と同じように大切な存在であることを実感して欲しいです。新型コロナウイルスの感染拡大により多くの人の命が奪われている現状に、ひとりひとりの責任ある行動が問われています。皆が、今の状況をどのように受け止めて、どう行動するか、試されているときでもあります。それは、子どもも大人も皆同じです。また、いつもの生活と違う状況で、自分をケアすることもとても大切なことです。私は、最近、YouTube で動画を見ることがを覚えました。ストレッチや筋トレを楽しくする方法はないかと考えたからです。お気に入りの野球選手の動画を見ながら身体を動かし、動物の動画に癒されました。自分は何が好きで何が得意か、どんな環境にいると心地よいと感じる事ができるか、是非、意識してください。思い通りにいかない状況でも、自分で工夫することのできる力は、大きな宝です。また、YouTube の動画を検索して、信頼できない情報がたくさんあることもわかりました。情報源を信頼するかどうかは、私たちにゆだねられています。その判断が出来るようになるためどうしたらよいか。ひとつはより多くの人と関わる経験もあるかもしれません。沢山の時間をつかって、多くの人と関わり、多くの体験を通して、得られることがあると考えています。自分と自分以外の人への理解を深めるために、学校で出来ることは 沢山あると信じています。そのためにも、様々な経験を踏む機会や共に過ごす友との時間に積極的に参加して欲しいと思います。3 年間の中には、不安な気持ちでいっぱいになることや立ち止まりたくなるほど 悩む時もあるかもしれません。そんな時、ひとりで抱えず、あきらめないで欲し

い。共に過ごす多くの人の中に、必ず、相談したい人、話を聞いてくれそうな人、共感してくれそうな人がいるはずです。そのためにお互いがここに集っていると信じています。明日の始業式を終えて数日は、家庭での学習期間です。まずは、感染対策をしっかりして過ごすこと。学校生活の出発にむけて生活時間を整え、元気に登校できるよう準備してください。学校生活がスタートして、皆さんに会える日を楽しみにしたいと思います。最後になりましたが、本日は PTA 会長及び本校学校運営協議員鈴木様にご臨席を賜りました。誠にありがとうございます。今後とも本校の教育活動に深いご理解と力強いご支援ご協力を賜りますようお願いいたしまして、校長のことばといたします。



【始業式 校長のことば】

2年生3年生のみなさん、ご進級おめでとうございます。昨日入学式を行い121名の新入生を迎えました。本日は、322名の全校生徒がここに揃い、いよいよ新年度がスタートいたします。新たな気持ちで今日を迎えている人も多いのではないのでしょうか。

本日お話ししたいことは、入学式で1年生のみなさんにお話ししたことと重なりますが、今だから話しておきたいことです。この数か月、世界中が新型コロナウイルス感染拡大の影響で、収束の兆しがみえない不安と生活の変化を強いられています。今も、不安な気持ちで過ごしている人もいます。2・3年生のみなさんには修了式の日こんな話をしました。「想像もつかないほど広いと思っていた世界は、あたりまえに繋がっていて、ひとつの出来事が大きく日常に影響するということを実感した。」と、改めて、学校での勉強としての学びに加えて、社会の中での役割について考える時間を大切にして欲しいと思います。新型コロナウイルスの感染拡大により、多くの人々の命が奪われている現状に、ひとりひとりの責任ある行動が問われています。皆が、今の状況をどのように受け止めて、どう行動するか、試されているときでもあります。また、いつもの生活と違う状況で、自分をケアすることもとても大切なことです。心地よいと感じる事ができる時間と場所を意識してください。

明日からの数日は、家庭での学習期間です。政府は今日にも「緊急事態宣言」を出す報道されていました。まずは、感染対策をしっかりして過ごすこと。学校生活の出発にむけて生活時間を整え、元気に登校できるよう準備してください。学校生活がスタートして、皆さんに会える日を楽しみにしたいと思います。



【離退任職員紹介】

敬称略

養護教諭	富岡 一美	退職	(菅田中学校)
技術員	東 実	退職	
主幹教諭	高津 智哉 (技術)	異動	(篠原中学校)
教諭	手塚 裕貴 (国語)	異動	(都田中学校)
教諭	多田 満 (社会)	異動	(樽町中学校)
教諭	中後 美希 (保体)	異動	(十日市場中学校)
教諭	上原 穰 (社会)	転出	(日吉台中学校)
教諭	三輪 万由美 (英語)	退職	(柿生中学校)
非常勤	齋藤 さち子 (家庭)	退職	
学校司書	高木 幸子	転出	(中川西小学校)

【着任職員紹介】

主幹教諭	小松原 好夫 (技術)	(本宿中学校)
教諭	川井 有希 (国語)	(横浜吉田中学校)
教諭	吉田 大祐 (社会)	(洋光台第二中学校)
教諭	都甲 安紀子 (保体)	(新羽中学校)
養護教諭	高島 典子	(中川西小学校)
非常勤	大根 恵美 (家庭)	(森中学校)
技術員	石崎 洋一	(奈良小学校)
学校司書	峯 愛	(あざみ野第一小学校)

『武道場』が完成しました。木の香りがする明るい場内です。



入口側外観

入口エントランス

エントランスホール

道場

『校舎屋上防水改修工事』が完了いたしました。

雨のたびに雨漏りで悩まされておりましたが、工事が無事に完了いたしました。雨が降っても安心して学校生活を送れるようになりほっとしております。工事中はご協力ありがとうございました。(10年保障付き!)

《スクールカウンセラー》

昨年度に引き続き、高木智恵SCが原則として毎週木曜日に来校します。相談は予約制です。事前に申し込みをお願いします。

《セクハラ相談窓口》

- ◇ 教職員に対する相談
- ◇ 生徒に対する相談など

TEL 901-6758

副校長 豊澤 尚弘
養護教諭 高島 典子
生徒指導専任 村上 文彦

セクハラを防止し、被害にあった方の相談を受けます。遠慮なくご相談ください。

※ 教育総合相談センターの一般教育相談も、セクハラ相談窓口として利用できます。

(月～金 9:00～17:00)

☎ 671-3726

☒ 政府の緊急事態宣言を受け、横浜市立学校は5月6日(水)まで臨時休校となっています。学校再開及び臨時休校の延長や入学式・始業式の実施、生徒登校日の設定など横浜市教育委員会の判断による正式な通知に基づいて対応しています。学校独自の判断によることは絶対にありえないことをご理解ください。個々のご事情で学校に問い合わせがありますが、誤った情報に惑わされることなく、本校のHP及び横浜市教育委員会のHPをご参照ください。